

BULGARIA E ISRAEL REFUERZAN SU COOPERACIÓN

Stoimen Pavlov

10/09/2012

Tomada de *Radio Bulgaria*¹ 



© Foto: BGNES

Reunión de Sofía en 2011 de los primeros ministro de Bulgaria y de Israel, Boiko Borisov (d) y Benjamín Natanyahu, que continuará, en esta ocasión en Jerusalém

El martes, 11 de septiembre, en Jerusalén tendrá lugar una reunión conjunta de los gobiernos de Bulgaria e Israel. La reunión es la segunda consecutiva después de la primera que tuvo lugar en julio del año pasado en Sofía. Su agenda demuestra que la cooperación entre los dos países se desarrolla de manera significativa.

Los principales temas de las conversaciones en julio de 2011 fueron las relaciones bilaterales y la cooperación en el área de la economía, la agricultura y el turismo. En aquel momento entre los dos gobiernos fueron firmados un Protocolo de Enmiendas al Acuerdo para el Fomento y la Defensa Mutua de Intereses y un Acuerdo de Cooperación Bilateral en el Área de Investigación y

¹ http://bnr.bg/sites/es/Lifestyle/BulgariaAndWorld/Pages/BulgariaeIsraelrefuerzansucooperacion_10_09_12.aspx

Desarrollo Industrial en el Sector Privado. Ahora en Jerusalén serán firmados acuerdos de cooperación en materia de tecnologías de información y comunicaciones, ciencia, cultura y sanidad. Será firmado también un acuerdo entre los Ministerios de Asuntos Exteriores que regulará las condiciones de trabajo de los miembros de familia de los empleados en misiones diplomáticas en Bulgaria e Israel.

La reunión gubernamental conjunta tendrá lugar un mes y medio después del atentado kamikaze en el aeropuerto de Burgas en el cual perdieron la vida cinco turistas israelíes y un búlgaro. El mismo hecho de que la reunión tenga lugar confirma que el acto terrorista no ha lesionado las relaciones bilaterales, y la agenda de la reunión señala que ambos países están más bien decididos a fortalecer aún más sus contactos tradicionalmente buenos.

Se desarrollan no sólo las relaciones formales sino también los contactos meramente humanos entre ambos países. En este sentido los gobiernos prevén realizar un programa conjunto para conmemorar el 70 aniversario de la salvación de los judíos búlgaros de los campos de concentración durante la Segunda Guerra Mundial, que se cumple en 2013.

La reunión será motivo de analizar también asuntos internacionales de actualidad, y sobre todo el del programa nuclear de Irán. El ministro de Asuntos Exteriores, Nikolay Mladenov, ha comentado que en este sentido Bulgaria defenderá categóricamente la postura europea confirmada en la reunión de los ministros europeos de Asuntos Exteriores en Chipre, de que el problema con el programa nuclear de Irán ha de ser resuelto en el marco de las negociaciones.

Bulgaria mantiene reuniones gubernamentales conjuntas también con Turquía, Grecia y Rumania. La reunión en Jerusalén impacta por el hecho de que en la delegación búlgara participan más de la mitad de los ministros del gabinete de Borisov: el de Interior y el de Asuntos Exteriores, de Transporte, de Medio Ambiente, de Agricultura y Alimentos, de Cultura, de Desarrollo Regional y Obras Públicas, de Defensa, de Sanidad y de Educación. Este hecho, de por sí, traduce intenciones de una cooperación bilateral aún más amplia.

Versión en español por Ruslana Váltcheva